



わかたけ

学校通信

練馬区立大泉西小学校
学校通信 6月号
平成30年 6月 1日発行
編集責任者 校長 青山 直志

<http://www.oizumi-w-e.nerima-ky.ed.jp/> 学校HP 毎週更新中!

カブトムシ

校長 青山直志

日頃お世話になっていている地域の方がカブトムシの幼虫をどっさり、大きなケースで肥沃な土と一緒に学校に持って来てくださいました。馴染みの農家の方がいらっしゃるそうで、毎年、取りに行かれるのだそうです。実は私も大好きで、杉並の善福寺公園の落ち葉を集積しているところに、五月の連休になると、息子を連れてよく取りに行ったものです。

連休明け、「育ててみたい人は畑のところに行らっしゃい」と放送をかけると、沢山の子どもたちが集まって来ました。ブルーシートを広げ、ケースをひっくり返すと、カブトムシの幼虫がごろんごろん。うわーという歓声。気持ち悪がって、遠巻きに見ている子もいましたが、小さな手のひらに乗せて、可愛い可愛いとカブトムシの背中?をさすっている子もいました。頭の上に乗っける猛者もいました。

小学生の学びは「自然」「食」

「遊び」のどれかに結び付けるのと良い、と若い頃に学んだことがあります。初めて、カブトムシの幼虫を手にした子供たちにとって、生涯忘れることのできない体験となってくれればと思います。

先日「プロフェッショナル・仕事の流儀」というNHKの番組で日本体操界のエース、内村航平選手を見ました。怪我からの復帰に際して、H難度の大技、ブレットシュナイダーに何度も取り組む姿がありました。鉄棒から離れて一回転する間に二回ひねりを入れるという技で、その後に掴むべき鉄棒を直前まで見ることができない、顔を鉄棒に打ち付けるのではという恐怖から、鉄棒との距離がどうしても出来てしまう。そこがE難度のコールマンやG難度のカッシーナよりも高度である所以なのだそうです。そして、番組取材の練習中にブレットシュナイダーがただ一度だけ、成功するのです。



接写、かぶとむし

険しい表情の内村選手も流石に「この達成感は、すごい」とにこやか。ですがその後「でも、小学校時代に蹴上がりが出来た達成感に比べればまだまだ」と続けました。子供時代に実際に体験したことが、生涯忘れないう、生きるモチベーションになるということを教育者として改めて強く感じました。

明日はいよいよ運動会。子供たちは早朝から放課後遅くまで、競技や応援、表現活動の練習に取り組みました。その成果が遺憾なく発揮され、生涯忘れられない一日になることを願います。

『みんながスター☆大西っ子』

Active Learning in the classroom

Celeste Mariano: ALT (Assistant language Teacher)

Hello! My name is Celeste Mariano. I am from the Philippines. I have been teaching English for 6 years now and this is my 3rd year here in Oizumi-Nishi Elementary School.

Teaching English here in Japan is very challenging mainly because of the language barrier so I make use of games and fun activities in my lessons to encourage active learning in the classroom.

Students here in Oizumi-Nishi ES are great! There is never a dull classroom during English time. Let's learn English for a brighter future.

6月の生活目標

生活指導主任・及川勝雄

友達となかよくすごしましょう。

運動会に向けての練習では、友達や仲間と力を合わせての活動がありました。協力する心地よさを味わったことと思います。学習時間だけでなく、休み時間などもたくさんの友達と仲良く過ごしてほしいです。晴れている日は外で、元気に遊び、雨の日には、教室や図書室など場に合った過ごし方をするように声をかけていきます。

○集会委員会の活動○

集会委員会の仕事は、みんなが楽しんでくれる集会を企画し、実行することです。今年、児童集会の他に、なかよし班やオリ・パラに関する企画を考えています。五月十六日には、なかよし班ごとにボール送り集会を楽しむことができました。

今後、今までにやったことのない集会などで、みんなを笑顔にする集会を一生懸命考え、実行していきたいと思っています。集会委員会は、今年一年間、楽しい集会をたくさん作っていきます。よろしくお願ひします。

集会委員会委員長・梅木夏鈴



水曜朝の児童集会

六月の行事予定

日	曜	朝会・集会	委ク	校	内	行	事
1	金	運動		全体練習(予備)	歯と口の健康月間始		
2	土	—		運動会			
3	日			振替休業日			
4	月			振替休業日			
5	火	全校	委③	(月曜授業5時間 6校時委員会) 交通安全教室(4 3h)			
6	水	児童		セーフティ教室 校内研修のため4時間授業			
7	木	中遊		避難訓練 町探検(3 56h)			
8	金	高遊		歯垢染色テスト(46)13:00~ 移動教室説明会(5年5時間授業)			
9	土	学級		学校公開 親子レク(4 4h)			
10	日			開校記念日			
11	月	安指	ク④	安全指導(朝)水泳指導始 読書月間始 本の探検ラリー(4 図書室午前中)			
12	火	読書		こころの劇場(6)			
13	水	—		(特別時程4時間) 練馬区教育会一斉研究日			
14	木	読書		新体力テスト			
15	金	読書		新体力テスト	教育実習終		
16	土						
17	日						
18	月	全校	ク⑤	情報モラル(5)			
19	火	読書		練馬お話の会(1-1,2,5,6-2)			
20	水	交流					
21	木	読書		練馬お話の会(1-2,3,4,6-1)			
22	金	—		(特別時程4時間) 大西中学校区別協議会のため			
23	土						
24	日						
25	月	学級	委④	親子レク(1 5h体育館)			
26	火	読書		移教前検診(5)13:30~			
27	水	音楽					
28	木	読書		軽井沢移動教室始(5)			
29	金	読書		定期健康診断終	読書月間終 歯と口の健康月間終		
30	土			軽井沢移動教室終(5)			

教務主任・船越泰

○三年の総合的な学習○

総合的な学習の時間は、三年生から始まります。

一学期の「わたしたちのじまんのまち」という単元では、西大泉の魅力を探し、グループごとに絵地図を作成し、紹介し合います。ボランティアの募集には多くの保護者の方々のご協力をいただき、ありがとうございます。六月七日のグループまちたんけんを子供達も楽しみにしています。もう一つの「大西小の植物図鑑を作ろう」では、パソコンリテラシーも学んでいきます。

三年学年主任・田邊哉子

○給食室より○

本校の給食は、安全で美味しいことをモットーに、四一〇人分を五人の調理員と栄養士で心を込めて作っています。また、食物アレルギーのある児童も、楽しい給食の時間を送ることができるように取り組んでいます。食物アレルギーの既往がない児童が給食で初めて摂取する食材でアレルギーを発症する場合があります。食物アレルギーの対応にあたっては、学校と保護者の方との連携と協力が必要になります。何か心配なことがありましたら、ご連絡下さい。宜しくお願ひ致します。

栄養士・村松寛子

○学校の教職員○

初めまして、今年度から学校生活支援員になりました、田中未来です。

学校生活支援員は、子供達が学校生活を送る上で助けが必要な時に手助けをしています。主に一年生のクラスに入って、授業で「どうしていいか分からない。」等困っている時に、声をかけスムーズに取り組めるよう手助けをしています。

今は、学習の一貫である運動会の練習で色々な学年に入りサポートをしています。

学校生活支援員・田中未来

目標は冷水機！

PTA アルミ缶回収日 担当 5年生

6日(水)・13日(水)・20日(水)・27日(水)